

## Rückblick: Fanclub Party No.9

26.06.2016 15:36 von Michael Buttlinger (Kommentare: 0)

## Rückblick: Ein toller stimmungsvoller Fanclub Party Abend liegt hinter uns



Am vergangen Samstag feierten rund 80 Fanclubmitglieder auf dem Sportplatz in Ölkofen den Saisonabschluss des Fanclubs. Bei gutem und angenehmen Wetter begrüßte Präsident Michael Buttlinger um kurz nach 18 Uhr seine Mitglieder und bedankte sich bei den Mitgliedern für die tolle Unterstützung in dieser Saison. Die Vorstandschaft hatte für den Abend wieder ein kleines Rahmenprogramm zusammengestellt. Bevor es aber damit losging, wurde erstmal gemütlich gegrillt und gegessen.

Nach dem Essen ging es dann mit dem „Geschwindigkeitsmesser Wettbewerb“ weiter. Jedes Mitglied konnte seine Schussstärke testen und dabei einen tollen Preis gewinnen. Bevor es dann mit der Siegerehrung des Geschwindigkeitsmesser Wettbewerbs und Tippspiel 2015/16 weiterging, wurde die Mitglieder vom Eismobil „Boutique del Gelato da Giana“ überrascht. Jedes Mitglied durfte sich ein Eis im Becher oder in der Waffel am Eismobil abholen. Die Freude war riesig und die Überschaung kam bei jedem sehr gut an. Bei den Siegerehrungen wurden die einzelnen Gewinner geehrt und bekamen ihre Preise überreicht.

Im Anschluss daran ehrte Präsident Michael Buttlinger die Mitglieder, die schon über 10 Jahre im Fanclub sind. Er bedankte sich für die 10-jährige Treue und überreichte ihnen den 10-jahres Fanclub Pin, sowie eine Ehrenurkunde.

Die Mitglieder ließen den Abend bei toller und stimmungsvoller Atmosphäre ausklingen.

Die Vorstandschaft bedankt sich bei allen Mitgliedern für den schönen Abend und die tolle Unterstützung

in dieser Saison. Ein recht herzlich Dank geht auch an das Auf- und Abbauteam, sowie den vielen Salat Spenden. Vielen Dank!

**Einen Kommentar schreiben**